

« J'ai testé pour vous ... » le kart électrique indoor d'UP2Play Pornichet

36 PARTENAIRE NANTES-SPORT.FR

« J'AI TESTÉ POUR VOUS... » LE KART ÉLECTRIQUE INDOOR D'UP2PLAY PORNICHET

La France fait un très bon bilan lors de l'hiver dernier. Suite à l'annonce de son retour en France, le kart électrique d'UP2PLAY Pornichet est un véritable succès. C'est ce qui a permis à UP2PLAY de proposer à ses clients un kart électrique indoor d'exception. UP2PLAY a investi dans un matériel de qualité et a mis en place un service client exceptionnel. C'est pourquoi UP2PLAY est devenu le premier kart électrique indoor de France.



UP2PLAY a investi dans un matériel de qualité et a mis en place un service client exceptionnel. C'est pourquoi UP2PLAY est devenu le premier kart électrique indoor de France.

UP2PLAY : VOTRE LIEU DE VIE QUI NE DORT JAMAIS

UP2PLAY est un lieu de vie qui ne dort jamais. C'est pourquoi UP2PLAY est devenu le premier kart électrique indoor de France. UP2PLAY a investi dans un matériel de qualité et a mis en place un service client exceptionnel. C'est pourquoi UP2PLAY est devenu le premier kart électrique indoor de France.

LES ESPACES DE CONVIVIALITÉ

UP2PLAY est un lieu de vie qui ne dort jamais. C'est pourquoi UP2PLAY est devenu le premier kart électrique indoor de France. UP2PLAY a investi dans un matériel de qualité et a mis en place un service client exceptionnel. C'est pourquoi UP2PLAY est devenu le premier kart électrique indoor de France.



« J'AI TESTÉ POUR VOUS... » LE KART ÉLECTRIQUE INDOOR D'UP2PLAY PORNICHET

Le cœur bat un peu plus vite qu'à l'habitude ! Juste le temps d'un petit briefing avec les animateurs d'UP2PLAY Pornichet et on rentre dans sa bulle. Cagoule sur la tête, casque enfilé dans la foulée, bassin calé dans le baquet, ceinture de sécurité enclenchée... Feu vert pour le départ ! C'est parti pour 10 tours d'un circuit imaginé et expérimenté par le Ligérien David Terrien, champion du monde de kart... La finition est impeccable. Pas de pneus empiétés mais plutôt des protections dignes du monde professionnel. Le tracé est une réussite absolue. Des courbes à prendre pied au plancher, et un virage en épingle digne de celui du Grand Hôtel sur le circuit urbain de Monaco, seule ondulation à prendre au ralenti. Peu



de place pour les freins dans le reste du circuit. Il faut soigner ses trajectoires sur cette piste très « joueuse »

pour gagner du temps. Vous n'aurez pas de mal à battre vos 54 secondes... Un peu frieux sur les pre-

miers tours, je me suis déridé sur le tard pour tutoyer les sommets du classement des meilleurs pilotes

UP2PLAY : VOTRE LIEU DE VIE QUI NE DORT JAMAIS

Ouvert depuis septembre dernier sur la presqu'île de Guérande à Pornichet, le complexe UP2PLAY est déjà le lieu de vie incontournable du littoral 44. Avec les beaux jours, les Nantais devraient eux aussi s'approprier UP2PLAY, la maison du divertissement, ouverte 364 jours par an jusqu'à 00h et encore plus tard les weekends.

9200 m2 d'activités sur deux étages ! Les possibilités sont infinies dans ce lieu ouvert sur son territoire. Du simple

rendez-vous foot entre-pas au cœur du complexe sur écran géant, au karting électrique (lire ci-dessus), en passant par le bowling, le trampoline parc, le padel, Foot5, le karaoké ou le quiz made in UP2PLAY... « C'est un lieu de vie pensé pour toutes les tranches d'âges », explique Jean-Marc, directeur du complexe.

Les enfants ont leur espace dédié et sécurisé : le « Kids Parc ». Pour les ados : le « Trampoline Parc », mélange entre Ninja Warrior et Fort Boyard sur ressorts, atout n°1 des parents et grands-parents pour des instants de

tranquillité bien mérités. « Le problème, c'est d'en faire sortir les enfants », sourit le directeur. Les jeux d'arcade ou les 8 pistes de Bowling, activité intergénérationnelle par excellence, offrent une belle possibilité de prolonger ce moment en famille.

UN ESPACE DE CONVIVIALITÉ

Au rez-de-chaussée, on retrouve les activités sportives et notamment les deux seuls terrains de padel couverts de la presqu'île de Guérande. « Ils affichent complet presque en permanence. C'est une terre de sport de raquettes et la météo capricieuse nous a bien aidé », se félicite Jean-Marc. Les premiers tournois inter-entreprises de foot à 5 ont été lancés avec succès le mardi soir sur les deux terrains pré-

sents chez UP2PLAY. « Avec Nicolas Savinaud comme président, ça aurait été malvenu de ne pas en proposer », plaisante le directeur du site. Chez UP2PLAY, il y en a pour tous les budgets. Des jeux de palets, cornhole, et pétanque sont proposés gratuitement en cas de consommation au bar de l'établissement. « C'est important de ne pas mettre de barrière à l'entrée. Tout le monde est le bienvenu, toute l'année. »

UP2PLAY s'affirme comme le lieu de tous vos événements (comedy club, concerts et diffusion de matchs sur écran géant...) Et pour les habitués, 5% des dépenses sont créditées sur la carte de fidélité. À ce rythme-là, la famille UP2PLAY va vite s'agrandir. ■

